

Un an après sa création, la NUPES représente l'alternative politique dont nous avons besoin pour répondre aux défis du futur.

C'est la 1ère forme d'opposition au gouvernement qui s'enfonce dans l'autoritarisme, la corruption et la destruction de nos conquies sociaux. La coalition de la droite et de l'extrême droite bloque notre pays en empêchant l'adoption de solutions concrètes aux difficultés du quotidien et à l'urgence climatique.

Lors de l'Assemblée Représentative LFI du 17/06, les Insoumis du Val d'Oise et de tous les départements de France ont réaffirmé leur volonté d'approfondir cette union autour du programme partagé par l'ensemble des forces la composant.

Mettons fin au règne du capitalisme et du libéralisme et prenons notre destin en main.

Ensemble, un autre monde devient possible.